

DECLARACIÓN DEL TP 75353. POLICÍA NACIONAL TEDAX.

Fecha de la declaración : 10-04-2007

Orden en la sesión : 06

- o *En cursiva azul, las preguntas del Ministerio Fiscal y los abogados.*
- o En normal negro, las respuestas.
- o Los comentarios del juez, comienzan por **GB**
- o **En rojo**, lo que no se entiende bien y es de libre transcripción.
- o **NOTA del Transcriptor (n. t.)**

Nomenclatura de las partes que intervienen en el interrogatorio:

<i>MF SÁNCHEZ</i>	Ministerio Fiscal - Olga Emma Sánchez Gómez
<i>D ZOUGAM</i>	Defensa de Jamal Zougam y Basel Ghalyoun
<i>D ZOUHIER</i>	Defensa de Rafa Zouhier
<i>D AGLIF</i>	Defensa de Rachid Aglif
GB	Presidente del Tribunal – Gómez Bermúdez
T	Testigo

Toma de Juramento al testigo.

00:00:00

GB: Siéntese. ¿Es usted funcionario del Cuerpo Nacional de Policía con número 75353?

T: Sí.

GB: Dígame, por favor, su actual categoría profesional y destino.

T: Oficial de policía, destinado en la Unidad Central de Desactivación de Explosivos y RBQ en Canillas.

GB: ¿Jura usted o promete decir verdad?

T: Juro.

GB: Es mi deber informarle que si faltara a la obligación que acaba de contraer, puede incurrir en un delito castigado con pena de prisión, multa y accesoria de inhabilitación. ¿Hay alguna circunstancia, relación o condición que crea usted que pueda impedirle o dificultarle decir la verdad?

T: Ninguna.

GB: Conteste, por favor, en primer lugar, a las preguntas del Ministerio Fiscal.

Ministerio Fiscal. Olga Emma Sánchez Gómez.

00:00:37

MF SÁNCHEZ: Con la venia de la Sala. A lo largo de la instrucción de la causa por los atentados terroristas cometidos en Madrid el día 11 de marzo y en Leganés posteriormente el día 3 de abril, ¿qué intervención ha tenido usted dentro de su especialidad?

T: El día 11 de marzo concretamente, durante la mañana en la estación de Atocha, durante la tarde en la calle Téllez, y, ¿me pregunta usted también por Leganés? El día de los sucesos de Leganés el domingo en la Unidad Central de Explosivos en Canillas, durante toda la tarde y el lunes, durante todo el día, en el foco de la explosión, en Leganés, mañana y tarde.

MF SÁNCHEZ: El día 11 de marzo dice usted que en primer lugar estuvo en Atocha.

T: En Atocha, correcto.

MF SÁNCHEZ: En Atocha, ¿qué hicieron concretamente, qué hizo usted concretamente?

T: Yo llegué allí a las ocho y diez con un equipo de desactivación de explosivos y procedimos pues a acordonar la zona y empezar a hacer la búsqueda en los trenes.

MF SÁNCHEZ: ¿Qué es lo que buscaban?

T: Pues si había alguna, alguna bomba que no hubiera explotado todavía, para asegurar la zona y proceder a su desactivación.

MF SÁNCHEZ: ¿Buscaban paquetes, bolsas, qué es lo que buscan?

T: Pues algún artefacto sospechoso que pudiese haber, no sabíamos concretamente lo que teníamos que buscar, porque ya se habían producido las explosiones y buscábamos artefactos sospechosos.

MF SÁNCHEZ: ¿Recibieron órdenes específicas de revisar todos los paquetes, bolsas, mochilas, bolsos...?

T: No es orden, es el procedimiento operativo que realizamos cuando llegamos al foco de una explosión, asegurar la zona y buscar que haya posibles segundos artefactos.

MF SÁNCHEZ: ¿Usted empezó desde la cabecera del tren hasta la cola o cómo, cómo lo hizo?

T: Nos dividimos en equipos de dos TEDAX y fuimos buscando cada equipo por un tren, porque había varios trenes estacionados en la estación.

MF SÁNCHEZ: ¿Usted revisó el tren que explotó?

T: No, yo estuve revisando un tren que había paralelo en el andén, paralelo al tren donde se habían producido las explosiones.

MF SÁNCHEZ: ¿El que había entrado de Parla?

T: Perdón.

MF SÁNCHEZ: ¿El que había entrado de Parla? No lo sabe.

T: Lo desconozco, estaba estacionado allá y vacío.

MF SÁNCHEZ: ¿Y tenía efectos de la explosión?

T: Sí, había alguna bolsa, sí.

MF SÁNCHEZ: No, digo si tenía efectos de la explosión, si tenía...

00:02:46

T: No, no estaba afectado, pero como había efectos que habían abandonado los pasajeros, procedimos a revisarlos.

MF SÁNCHEZ: En el tren que explotó, ¿usted intervino en algún momento?

T: Intervine posteriormente después de que se procedió a la desactivación de la mochila que se había localizado, en la segunda mochila sospechosa, estuve actuando con el compañero que procedió a su desactivación, y después en el foco del último vagón, buscando restos.

MF SÁNCHEZ: ¿Recogió algún resto, vestigio o algo del último vagón donde se produjo la explosión?

T: No se recogió nada porque había demasiados efectos y ninguno era, ningún, que fuese relacionado con la especialidad.

MF SÁNCHEZ: Una vez que finaliza su labor en Atocha dice que se desplaza por la tarde a Téllez.

T: Sí, después de de la comida.

MF SÁNCHEZ: ¿En Téllez cuál fue su labor?

T: Pues búsqueda de restos, porque ya se habían retirado todos los cuerpos a una tienda que había montado el SAMUR, y procedimos a buscar en los focos de las explosiones si había algún resto relacionado con algún interés para nuestra especialidad.

MF SÁNCHEZ: ¿Recogió algún resto o vestigio?

T: No tampoco, porque había demasiados componentes y demasiados restos que dificultaban y no se sabía si podían ser relacionados con las explosión o no.

MF SÁNCHEZ: ¿Una vez que finaliza su labor en Téllez ya no vuelve a intervenir hasta los hechos que sucedieron en Leganés?

T: Correcto.

MF SÁNCHEZ: En Leganés dice usted que no estuvo el día de la explosión sino el siguiente.

T: Sí.

MF SÁNCHEZ: Qué hizo el día siguiente, el día 4 de abril que era domingo.

T: Correcto. El domingo por la tarde, pues todo lo que llegaba de, de Leganés, que eran las, los envoltorios de los cartuchos, contarlos y pesar el explosivo que había llegado, que se había recuperado.

MF SÁNCHEZ: ¿Usted estuvo entonces, referenciando, relacionando los efectos que le iban proporcionando otros compañeros?

T: Sí, iban llegando y estuve pues contando los envoltorios de los cartuchos y el pesaje del explosivo que se había recuperado.

MF SÁNCHEZ: ¿Y qué peso recuperó?

T: Lo desconozco ahora, es que venían en varias bolsas y se hicieron varios pesajes, desconozco ahora exactamente el peso.

MF SÁNCHEZ: ¿Recuperó algún efecto entre los escombros y demás o solo recibió los...?

T: El domingo por la tarde sólo recibí porque estaba en la central.

MF SÁNCHEZ: ¿Y el lunes día 5?

00:05:03

T: Sí, el lunes por la mañana estuve durante toda la mañana en la piscina, que ya se había vaciado completamente y ahí sí se recuperaron unos restos humanos.

MF SÁNCHEZ: Aparte de restos humanos, ¿se encontró algún otro resto relacionado con su especialidad?

T: Sí, había pequeños trozos fragmentados de explosivos de una sustancia blanca que al parecer puede ser explosivo, pero muy, muy pequeños, diminutos.

MF SÁNCHEZ: ¿Encontró detonadores u otros...?

T: No, en la piscina no.

MF SÁNCHEZ: No, en el lugar...

T: No.

MF SÁNCHEZ: ¿Encontró cables?

T: Sí, eso por la tarde, en el desescombros de lo que era los restos del piso.

MF SÁNCHEZ: ¿Qué encontraron en el desescombros?

T: Rabizas que al parecer podían ser relacionados con los detonadores, algún resto de billete de 500 euros que estaban pues quemados y algunos rotos por los escombros, y creo recordar que algún vestigio también se encontró, algún vestigio, bueno, algún resto...

MF SÁNCHEZ: ¿Con estos efectos que qué hicieron?

T: Los relacionados con mi especialidad se los hacía llegar al jefe de grupo de, de Madrid, que estaba en el lugar, para etiquetarlos y trasladarlos a las dependencias.

MF SÁNCHEZ: De los efectos que fueron recuperando, ¿se hicieron fotografías o algún reportaje videográfico?

T: Sí, cuando se recuperaron los restos humanos que se localizaron en la piscina, yo avisaba a la Policía Científica para que ellos referenciaran con fotografía y con un testigo métrico el lugar y los restos que se habían localizado.

MF SÁNCHEZ: ¿Y los propios de su especialidad?

T: Se recogían, se metían en una bolsa, se etiquetaban poniendo el lugar y la fecha, y se llevaban pues, a las dependencias, me supongo que a la Unidad Central.

MF SÁNCHEZ: Una vez que finalizó el día 5, ¿tuvo usted alguna participación en algo más?

T: Nada más. No.

MF SÁNCHEZ: Pues nada más, muchas gracias.

GB: Gracias, las Acusaciones, ¿alguna pregunta? Las Defensas.

Defensa de Jamal Zougam y Basel Ghalyoun.

00:06:58

D ZOUGAM: Con la venia de la Sala. La Defensa de Jamal Zougam y Basel Ghalyoun. ¿Recuerda usted si en Téllez se practicaron pruebas con agua y acetona en los trenes?

T: No lo recuerdo. En ese momento, cuando yo estuve por la tarde, no se hicieron ninguna de esas pruebas.

GB: Se refiere a recoger muestras, no a hacer pruebas.

T: Por la tarde, cuando yo estuve no.

D ZOUGAM: En Leganés cómo encontraron el explosivo, ¿en bolsas o en masa?

T: El que yo localicé en la piscina, estaba fragmentado, en pequeños trozos.

D ZOUGAM: Ninguna pregunta más.

GB: Gracias, ¿alguna más?

Defensa de Rafa Zouhier.

00:07:32

D ZOUHIER: Sí, con la venia, la Defensa de Rafa Zouhier. Simplemente quería preguntarle si recuerda haber visto en Leganés alguna bolsa con algún líquido granulado.

T: No.

D ZOUHIER: No hay más preguntas, gracias.

GB: Un líquido granulado...

Defensa de Rachid Aglif.

00:07:49

D AGLIF: La Defensa de Rachid Aglif. Con la venia de la Sala. Señor, usted cuando trabajaba en la piscina del piso de Leganés, ¿recuerda si había confeccionado alguna lista de los elementos que encontraban?

T: ¿Si se referenciaban?

D AGLIF: Distintos elementos que se encontraban, si hacían una lista...

GB: De lo suyo ya lo ha dicho, que los etiquetaban, que ponían el lugar y la fecha. De los de su especialidad.

D AGLIF: Señor, recuerda por la noche, cuando se marchaba del lugar de aquel piso, en la piscina, ¿se ponía alguna lona para cubrirla? ¿Recuerda?

T: No lo recuerdo.

D AGLIF: Muy amable, señor.

GB: Gracias, ¿alguna más? Muchas gracias, ya se puede marchar, gracias señor.